

## La vérité doit être dite

### Description

Jean 9:24-34

J'ai toujours écouté avec plaisir les paroles de l'ancien aveugle dans Jean 9:30 : « Vous ne savez pas d'où il vient, et pourtant il m'a ouvert les yeux. » Il était aveugle et maintenant il voyait ! C'était incroyable, mais c'était vrai. Pourtant, ses accusateurs – les pharisiens – interprétaient cette guérison comme une violation de la loi mosaïque – « travailler le jour du sabbat ». Bien que Jésus ait fait une « chose de Dieu », tout ce dont les pharisiens se souciaient était de blâmer Jésus pour avoir guéri l'homme le jour du sabbat.

La vérité de Dieu n'est pas toujours accueillie à bras ouverts. Pourquoi ? Parce qu'il expose la fausseté de la perspective mondaine, mettant à nu les mensonges que l'ennemi essaie de nous faire croire.

1 Jean 4:6 dit : « Nous sommes de Dieu, et celui qui connaît Dieu nous écoute ; mais celui qui n'est pas de Dieu ne nous écoute pas. C'est ainsi que nous reconnaissons l'Esprit de vérité et l'esprit de mensonge. Nous sommes appelés à dire la vérité dans l'amour (Éphésiens 4:15). Ce faisant, nous pouvons constater que la vérité n'est pas toujours la bienvenue et, parfois, qu'elle se heurte à de la résistance. Cependant, ne restez pas silencieux, parlez-le quand même !

Auteur : Nora Brush

**date créée**  
2025/03/13